



## 楽しい学校のステキな子供たち

5月は、いろいろな行事がありました。いろいろな活動が始まりました。

### ○新入生を迎える会



1年生を迎える会を遠足に行く前に体育館で行いました。始業式はまだ1年生が入学前だったので、全学年そろって体育館に集まったの集会は初めてでした。計画委員さんの〇×クイズの後、時間があつたので、みんなで「猛獣狩りゲーム」で盛り上がりました。全校でゲームするのも3年ぶり。コロナでできなかった楽しいことをたくさんしたいと思っています。

### ○神野公園まで遠足



春の遠足は、なんと6年生も初めてだったとのことでした。雨やコロナで5年間遠足には行けていなかったようで、とても楽しみにしていました。この遠足では、6年生のお世話の上手さが光りました。自分がしたいことを我慢して、1年生と一緒に遊んでいました。また、神野小学校の子供たちが帰った後に、ごみが一つも残ってなかったことに、びっくり！！ 感心、感心。

神野公園への道の各地点に、PTA本部役員の方々が立ってくださったので、本当に助かりました。この日、日新小学校も神野公園に遠足だったのですが、日新小学校のお世話までしていただいたので、感謝されました。本当にありがとうございました。

### ○授業参観 ありがとうございました



1年生にとっては初めての授業参観。たくさんの保護者の方にご参観いただきありがとうございました。低学年はおうちの方を見て、テンションが上がっていたようです。

校内に駐車スペースがなく、徒歩、自転車での来校となるため、仕事から一度帰って車を置いて来ていただいた保護者の方も多かったのでは。本当にありがとうございます。ご迷惑をおかけしますが、今後ともよろしく願いいたします。

## ◇始まりました① 「にこにこママさん」の読み聞かせ



「にこにこママさん」による本の読み聞かせタイムが始まりました。子供たちは食い入るように話を聞いていました。この読み聞かせにより、本の面白さ、読書の楽しさを感じ取ってくれればと思っています。本離れ、活字離れが叫ばれている昨今だけに、本に触れる機会を学校としても増やしていきたいと考えています。「にこにこママさん」、ありがとうございます。

## ◇始まりました② 「そろばんタイム」



神野小学校の独自の取り組みである「そろばんタイム」。5代前の東島校長先生（前佐賀市教育長）の時に始まったそうですので、もう14、5年ほど続いています。数字を読み上げ、その数を記憶するところや、手先を使うところなど、脳の発達にも効果的などころがあるなあと、感じながら参観しております。ボランティアティーチャーの方々に感謝です。

### 6月行事予定

- 1日（木）いじめ・いのちを考える日
- 2日（金）耳鼻科検診
- 5日（月）クラブ活動（4年～）  
QUテスト
- 11日（日）佐賀市一斉フリー参観デー  
緊急時引き渡し訓練
- 12日（月）代休
- 13日（火）教育相談週間（23日まで）
- 15日（木）通学合宿（17日まで）
- 23日（金）教育実習終了
- 26日（月）元気もりもり週間（30日まで）

### 7月行事予定

- 3日（月）いじめ・いのちを考える日
- 4日（火）盲学校との交流会
- 12日（水）折鶴集会（平和集会）  
※6年生は修学旅行の際に長崎の平和記念公園に折り鶴を奉納します。全校で平和への祈りを込めて折った鶴を6年生にたくします。
- 19日（水）給食終了
- 20日（木）1学期終業式 3時間授業
- 21日（金）夏季休業（夏休み）
- 24日（月）～26日（水）  
個人懇談（希望者）

5月は楽しい行事もたくさんあり、充実した学校生活を送ることができています。しかしながら、集団行動になじめず、学校へ足が向かない子もちらほら。朝、一緒に励ましながら歩いてきてくださっている保護者の方には本当に感謝です。

先生たちにも、子供たちが疲れてくる時期でもあるため、しっかり様子を見て、早め早めに対応するように話をしております。何事も早期対応が大切です。何か気なることありましたら、小さなことでもご連絡、相談ください。